
横浜市立矢部小学校生徒さん感想文その１ 

私は、湯澤さんの話を聞いて、分かったことが二つあります。一つ目は、色々な人の

色々な「出会い」があるということです。私の知っているあの人に、こんな過去があ

って、どんな思いで生きてきたのか、それが知れました。二つ目に、「出会い」という

のは、人との関わりや本だけだと思っていましたが、自分で頑張ってみたり、情報を

伝えるものや、映画などから出会いがあると考えられたりします。 

 私はこの分かったことを生かして、まずはあいさつ「おはよう、おめでとう、あり

がとう・・・」などを色々な人にします。次に、大谷翔平さんのマンダラ・チャート

を使って何になりたい、という夢に少しでも近づけるようにします。さらに、最近で

は読書をしなくなってしまった私ですが、今日この話をきいて様々な本を読みたいと

思いました。様々な本を読んで、出会いをたくさんたくさん広げていきたいです。い

つか大人になったら海外へ行って出会いをより広げたいと思いました。  

          

          

          

          

          

          

          

          

          

          

          

          

          

          

          

          

          

          

          

          

          

          


